

The logo consists of the letters 'NGO' in a bold, white, sans-serif font, centered within a white rectangular box. This box is set against a solid red background that fills the top portion of the page.

**Bhabinkamtibmas Polsek Parungkuda Polres  
Sukabumi Dampingi Kegiatan Public Hearing  
di BSIP, Sosialisasikan Program AA DEDE  
PRESISI**

**Sukabumi - [SUKABUMI.NGO.WEB.ID](http://SUKABUMI.NGO.WEB.ID)**

Nov 14, 2023 - 12:07

# GIAT PUBLIC HEARING DI AULA BSIP PARUNGKUDA



*Bhabinkamtibmas Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Dampingi Kegiatan Public Hearing di BSIP, Sosialisasikan Program AA DEDE PRESISI*

Pada hari Selasa, 14 November 2022, Bhabinkamtibmas Ds. PALASARIHILIR, AIPDA ISKANDAR. U, dengan penuh dedikasi mewakili Kapolsek Parungkuda dalam acara Public Hearing di Aula kantor BSIP Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi. Acara yang dimulai pukul 08.30 WIB ini dihadiri oleh berbagai pihak penting, termasuk Kepala BSIP Dr. TEDY DIRHAMSYAH, S. P, M. A. B, dan Yeka Hendra Fatika, Anggota Ombudsman RI.

Dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas tak hanya menjadi perwakilan yang baik dari Kapolsek, tetapi juga memberikan kontribusi positif dengan menyampaikan beberapa hal penting kepada para peserta. Di antaranya adalah sosialisasi Program AA DEDE PRESISI yang dicanangkan oleh Kapolres Sukabumi, yang bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang agamis, aman, penuh dedikasi, empati, damai, efektif, dan efisien.

Bhabinkamtibmas juga aktif mensosialisasikan Program OMB 2023/2024 terkait pemilu damai, mengingat pentingnya peran masyarakat dalam menjaga ketertiban selama proses demokrasi. Selain itu, himbauan untuk tetap waspada terhadap bencana banjir dan tanah longsor disampaikan, mengingat curah hujan yang tinggi.

Dalam konteks keamanan, Bhabinkamtibmas memberikan peringatan terkait tindak kejahatan seperti curat, curas, dan curanmor, serta mengajak masyarakat untuk lebih berhati-hati. Selama acara, suasana tetap aman, lancar, dan kondusif.

Program AA DEDE PRESISI bukan hanya menjadi fokus utama, namun Bhabinkamtibmas juga berperan aktif dalam menampung curhatan dan masukan masyarakat untuk meningkatkan pelayanan. Semua peserta, termasuk perwakilan Kepala Desa, tokoh masyarakat, pemuda, pelaku usaha, dan perwakilan mahasiswa serta akademisi, terlibat dalam diskusi yang konstruktif.